

Pdte. de Perú no es marxista

Lima, Septiembre 1 (UPI). El presidente Alan García Pérez "en ningún momento se ha declarado marxista", dijo el gobierno en relación a declaraciones atribuidas al mandatario en una entrevista publicada en un diario de Estados Unidos.

García Pérez se habría descrito como "marxista" en una entrevista con el periodista Eric Margolis, que la publicó en la página de opinión del diario "Wall Street Journal", según despachos procedentes de Nueva York.

En relación con el artículo de Margolis,

"en ningún momento de la entrevista el presidente de la república se declaró marxista", dijo la Secretaría de Prensa de la presidencia en un comunicado difundido en la víspera.

La Secretaría explicó que García Pérez, en la entrevista, "fue muy claro en señalar lo que permanentemente ha sostenido en el sentido que el marxismo es un método de interpretación de la historia utilizado por el aprismo y por otros partidos, lo que difiere sustantivamente de haberse declarado marxista".

Añadió que la difusión del artículo de Margolis "parece tener la intención sensacionalista de confundir al pueblo norteamericano, mostrando una imagen desfigurada del presidente del Perú en momentos".

—Pasa a la página 52—

Mantienen sitio a secuestradores

Quito, Septiembre 1 (AP). Comandos de las fuerzas armadas mantenían hoy en Guayaquil un sitio de más de 24 horas a un extenuado grupo de guerrilleros colombianos y ecuatorianos que retenía secuestrado al banquero

Nahim Isaías.

La Policía Nacional confirmó que esta mañana miembros de la Cruz Roja retiraron el cadáver de uno de los secuestradores desde una casa de dos pisos

—Pasa a la página 39—

Tifón en Japón deja 15 muertos, 11 desaparecen

Tokio, Septiembre 1 (AP). El número de muertes causadas por el tifón Pat que azotó la isla de Kyushu en el sudoeste del Japón, aumentó a 15 con el rescate hoy de los cadáveres de cinco pescadores, dijeron las autoridades.

Shigeyoshi Sawada, de la policía regional de Kyushu, dijo que once perso-

nas, en su mayoría pescadores, continuaban desaparecidos. Un barco japonés de 486 toneladas y más de 20 pesqueros naufragaron en mar gruesa cuando la tormenta, cuyos vientos de mayor intensidad alcanzaron los 200 kilómetros por hora en un mo-

—Pasa a la página 51—

Aumenta la fuerza de huracán Elena

Cedar Key, Florida, Septiembre 1 (AP). El imprevisible huracán Elena aumentó hoy de intensidad y se convirtió en un "huracán de primera magnitud", al tiempo que permanecía estacionario por tercer día consecutivo ante la costa de La Florida, dijo el centro nacional de huracanes.

El gobernador estatal, Bob Graham, advirtió esta mañana a alrededor de un millón de nerviosos evacuados que deben permanecer en los refugios de emergencia hasta que pase el peligro.

Los vientos sostenidos en torno al vértice del huracán se incrementaron a una velocidad de 175 kilómetros por hora al

tiempo que el huracán permanecía estacionario a 137 kilómetros al oeste-suroeste de Cedar Key, en la costa floricana del golfo.

Ayer, el vórtice estuvo a 88 kilómetros de Cedar Key, que recibió el grueso de los vientos periféricos y las marejadas, así como intensas lluvias.

Un individuo pereció el Sábado en la costa oriental de La Florida, y otro pereció de un ataque al corazón en un refugio de Tampa.

Más de un centenar de viviendas fueron destruidas o dañadas por los temporales desatados por Elena en las últimas horas.

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ELENA. Tampa, Florida, Septiembre 1 (Reuters). Este hombre se aventura a pasar en bicicleta el Boulevard Bayshore, y observa cómo las aguas azotan el puente de



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CHOCAN TRENES. Argentin, Francia, Septiembre 1 (AP). Trabajadores de rescate buscan víctimas del choque de 2 trenes, ayer en Argentinon Creuse, en la región central de Francia. Hubo 43 muertos y 85 heridos. El choque se produjo por exceso de velocidad de uno de los trenes.

Arzobispo insta a no participar en una protesta

Santiago, Septiembre 1 (UPI). El Arzobispo de Santiago, Cardenal Juan Francisco Fresno, convocó a los chilenos a que no participen en la protesta convocada para los próximos días por sectores opositores, en una exhortación a través de un comunicado leído en Radio Chilena, perteneciente al arzobispado de Santiago.

El Cardenal Fresno advirtió ayer que la convocatoria a la protesta se produce cuando ha fructifi-

—Pasa a la página 51—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TORNADO. Sin procedencia, Septiembre 1 (Reuters). Vista espacial del Huracán Elena, a 1,700 kilómetros de altura, tomada por la tripulación del Transbor-

dador Espacial Discovery. Los astronautas fotografiaron el huracán para que se pudiera observar el centro de la espiral, donde se origina el tornado. Dijeron que "es muy impresionante".

Sudáfrica busca hacer reforma y negociación

Johannesburgo, Sudáfrica, Septiembre 1 (AP). El gobierno de minoría blanca comunicó a tres ministros europeos de Relaciones Exteriores de visita en este país que Sudáfrica promueve la introducción de reformas y la negociación.

De acuerdo con lo informado por su oficina en clu-

dad del Cabo, el presidente, P. W. Botha, dijo a los tres ministros que rechazaba el concepto del apartheid, si éste implicase el dominio político de un grupo sobre otro o la injusticia y la desigualdad.

Botha se reunió ayer dos veces con los ministros Jacques Poos de Luxem-

—Pasa a la página 39—

Paro aéreo desde hoy anuncian en C. Rica

San José, Septiembre 1 (AP). Los controladores del tránsito aéreo anunciaron que a partir de mañana Lunes a las seis horas iniciarán un paro indefinido de labores que se extenderá a todos los aeropuertos de Costa Rica.

Los controladores aseguran que seis becas para estudios en España se otor-

garon a familiares de miembros del consejo técnico de aviación civil, por lo que protestaron.

El ministro de obras públicas y transportes, Hernán Azofelfa, rechazó la acusación de los controladores y afirmó que una comisión compuesta por delegados de éstos y del gobier-

—Pasa a la página 51—

Cae confianza de los blancos en apartheid

Londres, Septiembre 1 (AP). La confianza de la población blanca de Sudáfrica en el sistema del Apartheid de segregación racial está "derrumbándose", dice hoy el "Sunday Times" al informar sobre los resultados de una encuesta de opinión pública realizada en ese país.

Un 63 por ciento de las personas entrevistadas por Markinor, filial en Sudáfrica de la Organización Gallup, estima que el Apartheid dejará de existir dentro de diez años, añade el diario.

Sólo un 15 por ciento de los blancos que responde-

—Pasa a la página 52—

Evitan se contagie el sida en soldados E. U.

Washington, Septiembre 1 (UPI). En un intento de evitar la contaminación de SIDA entre los militares, el Pentágono reveló que impondrá un examen de sangre a todos los aspirantes, hombres y mujeres, que pretendan ingresar al servicio militar norteamericano y que se rechazará a aquellos que no pasen la prueba.

El médico William Mayer, secretario asistente de

Defensa para Asuntos de Salud, en conferencia de prensa, afirmó ayer que el Consejo Epidemiológico de las Fuerzas Armadas posiblemente recomiende que la prueba también sea aplicada a los 2.1 millones de efectivos que actualmente están sirviendo en las fuerzas armadas.

Se supone que en Estados Unidos hay un millón

—Pasa a la página 52—